



Pressemitteilung

Winter und Wellness im märchenhaft verschneiten Allgäu

Für Gäste des Fünf-Sterne-Hotels Franks in Oberstdorf beginnt ein aktiver Tag in der alpinen Winterwelt direkt vor der Tür – und findet seinen entspannten Abschluss im Rooftop-Spa

München/Oberstdorf, im Dezember 2023 – Das beschauliche Oberstdorf liegt gewissermaßen am Ende der bayerischen Welt – und darin wiederum liegt ein Urlaubsversprechen. Ab hier führt keine Straße weiter, „anzukommen“ erhält also eine ganz neue Bedeutung. Einlassen und loslassen... auch das tiefe Durchatmen hat hier eine besondere Wertigkeit: Die klare Gebirgsluft ist frei von Schadstoffen und besonders allergenarm. Auch in Deutschlands südlichstem Fünf-Sterne-Hotel geht es ums Ankommen, Luft holen und einfach mal alles „sein lassen“. Nicht umsonst laden die Gastgeber des frisch renovierten Franks ein, „Zeit bei Freunden“ zu verbringen und schenken Gästen in ihrem Haus ein natürliches Gefühl der Geborgenheit. Während Oberstdorf von 400 Gipfeln umgeben ist und in der Winterwunderwelt praktisch aus jeder Richtung der Berg ruft, lockt im familiengeführten Hotel ein hervorragender Wellnessbereich, der das Beste der Gebirgswelt nach innen holt. Auf über 3.000 Quadratmetern findet sich alles, was das Herz begehrt. Vom weitläufigen TalSpa aus geht es mit dem Lift nach oben zum höchsten Punkt des Hauses. Dem Bild der Natur entsprechend herrschen hier im neu eröffneten GipfelSpa Stein und Felsen vor – und natürlich das Wasser. Zwei Onsen-Pools thronen unter freiem Himmel auf der stilvollen Dachterrasse. Eine Bio-Sauna, ein Dampfbad und eine Panorama-Eventsauna zeugen genau wie luxuriöse Daybeds und Schwebeliegen von ausgezeichnetem Geschmack. Wer im Zeitraum von 7. Januar bis 19. März 2024 (Faschingsferien ausgenommen) seine persönliche „WinterbergZEIT“ bucht, erhält bei einem Aufenthalt ab fünf Übernachtungen einen Urlaubstag gratis dazu. Im Angebot inbegriffen sind u.a. das Frühstücksbuffet und die Nutzung des gesamten Wellnessbereichs. Der Preis für das Winter-Package beginnt ab 928 EUR pro Person. Wer noch dieses Jahr eine Verschnaufpause braucht: Zwischen 26. und 29. Dezember 2023 sind aktuell noch Zimmer frei. Weitere Informationen unter www.hotel-franks.de.

Über das Franks Oberstdorf

„Zeit bei Freunden“ lautet das Credo der Gastgeberfamilie Frank. Gelebte Herzlichkeit, persönlicher Service und Nachhaltigkeit stehen an erster Stelle. Cora Bethke-Frank führt das Luxushotel gemeinsam mit Tochter Mara Frank in dritter Generation. Das charmante Fünf-Sterne-Wellness-Hotel liegt inmitten der Allgäuer Hochalpen und ist eng mit der Region verbunden. Seit 1964 wird das Haus im Herzen von Oberstdorf von der Familie Frank ausgebaut und weiterentwickelt. Das Hotel verfügt über eine über 3.000 Quadratmeter große Spa-Landschaft mit neuen Elementen wie einem Rooftop-Spa mit japanischen Onsen Pools und einem Infinitypool im Garten. Heimatverbundenheit und Genuss werden hier großgeschrieben und als gehobener Komfort leise und natürlich gelebt.

Die Bildrechte liegen bei Franks Oberstdorf oder dem im Dateinamen explizit genannten Urheber. Alle Fotos dürfen ausschließlich in Verbindung mit einer redaktionellen Berichterstattung unter Nennung von Franks Oberstdorf verwendet werden. Eine kommerzielle Nutzung ist ausdrücklich untersagt.

KONTAKT

crystal communications GmbH

Antje Schütz / Christiane Hannsmann

+49 89 413 291 926

antje.s@crystal-communications.de

christiane.h@crystal-communications.de

www.crystal-communications.de